



# TRAIT-D'UNION

## Juillet - Août 2023 n°338

### Paroisse Sainte-Marie en Agenais

Pont du Casse – Ste Foy de Jérusalem – Serres – St Martin de Foulayronnes – Monbran - Pauilhac – St Julien de Terrefoesses  
Artigues - La Croix Blanche – St Arnaud

## JUILLET 2023 MESSES, ADORATION, CONFESSIONS

<b>Samedi 1er JUILLET</b>	<b>18h30</b>	MESSE à MONBRAN, Fête patronale, suivie du verre de l'amitié
<b>Dimanche 2 JUILLET</b> 13 <sup>ème</sup> Dimanche du T.O.	<b>10h30</b>	MESSE à ARTIGUES
<b>Jeudi 6 JUILLET</b>	<b>18h00</b>	ADORATION à PONT DU CASSE
<b>Samedi 8 JUILLET</b>	<b>18h30</b>	MESSE à LA CROIX BLANCHE
<b>Dimanche 9 JUILLET</b> 14 <sup>ème</sup> Dimanche du T.O.	<b>10h30</b>	MESSE à PONT DU CASSE
<b>Samedi 15 JUILLET</b>	<b>De 17h à 18h</b> <b>18h30</b>	CONFESSIONS à l'église st Martin MESSE à St MARTIN (Foulayronnes)
<b>Dimanche 16 JUILLET</b> 15 <sup>ème</sup> dimanche du T.O.	<b>10h30</b>	MESSE à ARTIGUES
<b>Samedi 22 JUILLET</b>	<b>18h30</b>	MESSE à St ARNAUD, Fête patronale, suivie du verre de l'amitié, repas tiré du sac et partagé (salle polyvalente de st Arnaud) pour fêter l'arrivée de l'abbé C. Brou, Jubilé des 50 ans de sacerdoce de l'abbé Michel Olivié et celui des 30 ans de sacerdoce de l'abbé P. Bonnet
<b>Dimanche 23 JUILLET</b> 16 <sup>ème</sup> dimanche du T.O.	<b>10h30</b>	MESSE à PONT DU CASSE
<b>Samedi 29 JUILLET</b>	<b>De 10h à 11h</b> <b>18h30</b>	CONFESSIONS à PONT DU CASSE MESSE à PAULHAC, Fête Patronale, suivie du verre de l'amitié
<b>Dimanche 30 JUILLET</b> 17 <sup>ème</sup> Dimanche du T.O.	<b>10h30</b>	MESSE à ARTIGUES

## AOÛT 2023 MESSES, ADORATION, CONFESSIONS

<b>Jeudi 3 AOÛT</b>	<b>De 18h à 19h</b>	ADORATION à PONT DU CASSE
<b>Samedi 5 AOÛT</b>	<b>De 10h à 11h</b> <b>18h30</b>	CONFESSIONS à PONT DU CASSE MESSE à MONBRAN
<b>Dimanche 6 AOÛT</b> Transfiguration du Seigneur	<b>10h30</b>	MESSE à ARTIGUES
<b>Samedi 12 AOÛT</b>	<b>De 10h à 11h</b> <b>18h30</b>	CONFESSIONS à PONT DU CASSE MESSE à LA CROIX BLANCHE
<b>Dimanche 13 AOÛT</b> 19 <sup>ème</sup> Dimanche du T.O.	<b>10h30</b>	MESSE à PONT DU CASSE Fête Patronale, suivie du verre de l'amitié
<b>Jeudi 15 AOÛT</b> Assomption Vierge Marie	<b>10h30</b>	MESSE à ARTIGUES
<b>Samedi 19 AOÛT</b>	<b>De 10h à 11h</b> <b>18h30</b>	CONFESSIONS à PONT DU CASSE MESSE à St MARTIN (Foulayronnes)
<b>Dimanche 20 AOÛT</b> 20 <sup>ème</sup> dimanche du T.O.	<b>10h30</b>	MESSE à St JULIEN Fête Patronale, suivie du verre de l'amitié
<b>Samedi 26 AOÛT</b>	<b>De 10h à 11h</b> <b>18h30</b>	CONFESSIONS à PONT DU CASSE MESSE à St ARNAUD
<b>Dimanche 27 AOÛT</b> 21 <sup>ème</sup> dimanche du T.O.	<b>10h30</b>	MESSE à PONT DU CASSE

## « Éditorial »

« **Aimer, c'est tout donner et se donner soi-même** », écrit sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus.

Se donner non pas à soi, mais à l'autre, au prochain, à celui que nous ignorons volontairement, celui avec lequel il est rassurant de mettre de la distance, pour ne pas subir sa présence. Quelle est donc notre capacité d'aimer ?

"Aimer" est-il un mot galvaudé, un mot vidé de son sens ? Que dire de l'amour juré à l'autre lors d'un engagement pour la vie, et qui est vidé de son sens lors des premières tempêtes du couple ? « Je me donne à toi », se disent les fiancés. Le don total est à l'image du Christ qui vient au milieu de nous pour nous parler du Père, de son Père, de Notre-Père. Sommes-nous conscients de ce que nous proclamons dans cette de prière. « Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis », dit le Christ (Jean, 15,13).

Fidélité à une parole donnée. Don de soi, don d'une parole qui devient roc. Le Christ n'est-il pas notre "rocher", il ne cède pas à la tentation lorsque les chefs des prêtres et les pharisiens l'insultent : « si tu es le fils de Dieu, descends de la croix » (Matthieu 27, 40). Le Christ est aussi le Verbe de Dieu, c'est-à-dire la Parole que Dieu nous adresse pour que nous en vivions.

Nous allons prendre le chemin des vacances, le temps du repos. Prenons le Christ et son Évangile, cette Bonne Nouvelle pour nous aujourd'hui, en Lot et Garonne. Il est vraiment présent – en sa chair et son sang - non seulement une réalité physique, mais surtout une pénétration de l'Esprit Saint qui nous transfigure, et nous appelle à la Lumière qui ne faiblit pas, car nous sommes déjà dans l'éternité d'amour. Les vacances sont là : "vacance" veut dire "vide". Alors vidons-nous de nous-mêmes pour nous emplir de la vie du Christ.

BONNES VACANCES à tous et à chacun,  
*Georges Morin, diacre de la paroisse.*

## « Que s'est-il passé le mois dernier ? »



### PROFESSION DE FOI, le 4 JUIN 2023

Adriëlle et Estelle ont fait leur Profession de Foi en l'église saint-Sernin d'Artigues à Foulayronnes ce dimanche 4 juin 2023 avec l'abbé Gérard Cousin. Cette célébration fut un vrai temps de joie pour les jeunes et leurs familles. Adriëlle et Estelle ont pu exprimer leur foi avec leurs propres mots devant une assemblée recueillie.

Rendons grâce pour leur cheminement et leur soif de toujours mieux connaître le Christ.

### PREMIÈRE COMMUNION, le 11 JUIN 2023

C'est en l'église saint Pierre-ès-Liens à Pont-du-Casse que 7 enfants de notre paroisse ont fait leur première communion ce dimanche 11 juin 2023, au cours d'une célébration recueillie, un moment très fort.

Léa, Benjamin, Luna, Lylou, Emma, Michelle et Audric, se sont activement préparés, ils ont pris le temps de réfléchir sur le sens de la communion et ont vécu le moment important du sacrement de réconciliation avec l'abbé Michel Olivié lors de la journée de retraite. Cette messe de Première Communion a pu être présidée par l'abbé Michel Olivié.

Entourés de leurs parents, de leur famille et de la communauté ils ont franchi une nouvelle étape dans leur vie de chrétiens, en ayant accepté que Dieu vienne en eux, en ayant accepté de devenir un tabernacle de Dieu comme l'abbé Michel Olivié le rappelait dans son homélie.



### CONFIRMATION, le 18 JUIN 2023

Ce dimanche 18 juin, nous avons accueilli Monseigneur Herbreteau à l'église Saint Sernin d'Artigues, pour sa dernière célébration de la Confirmation, avant son départ à la retraite.

Les deux jeunes Confirmants de notre paroisse, Elodie et François, ont cheminé, pendant plusieurs années, à la rencontre du Christ. Ils se sont préparés à recevoir le sacrement de Confirmation, en mûrissant leur démarche, au fil des rencontres avec leurs animateurs d'aumônerie. Ils étaient entourés par leurs familles, la communauté paroissiale et tous les participants à cette célébration. Elle a commencé par la



procession d'entrée, avec le chant « Je veux chanter ton amour, Seigneur », puis tout le monde s'est installé à sa place.

Georges Morin, notre diacre, a pris la parole pour remercier Monseigneur Herbretreau de sa présence et lui présenter notre communauté paroissiale et les Confirmants : « Monseigneur, la paroisse Sainte-Marie en Agenais est heureuse de vous accueillir aujourd'hui où nous allons célébrer un sacrement, signe de l'amour de Dieu pour ses enfants. Ce sacrement que vont recevoir Élodie et François est le sacrement qui les confirme dans la foi en Jésus-Christ, mort et ressuscité. Ce sacrement confirme leur baptême et résulte d'un cheminement dans la foi transmise par leurs parents. Avec

eux, nous pensons aussi à notre responsabilité de paroissiens d'être nous-mêmes des témoins de la foi qui nous anime. Nous sommes envoyés auprès de tous ceux qui ne connaissent pas le Christ, ou qui le connaissent mal. En venant au milieu de nous, cher père évêque, vous nous encouragez à avancer, à continuer à être des témoins, à ne pas avoir peur. Le Christ n'a-t-il pas pris pour apôtres des artisans pêcheurs, des gens simples et ignorants tels que nous sommes. Votre présence en tant que successeur des apôtres est une véritable joie, elle nous donne aussi la paix du Christ. Par ma voix, recevez le témoignage de notre gratitude. »



L'émotion était palpable dans le mot d'accueil prononcé par notre évêque, destiné à Elodie, François, leurs familles et à toute l'assemblée. Au cours de son homélie, il s'est adressé aux jeunes Confirmants en citant et commentant un extrait de la lettre de chacun d'entre eux, reçue il y a un mois. Il les a félicités pour leur engagement de chrétien, en soulignant « Tout est dit ! » et leur a confié le rôle de missionnaires de leur Foi, porteurs d'espérance, tout au long de leur vie. Le temps du sacrement de Confirmation s'est déroulé dans le recueillement et l'émotion, la joie et la ferveur de ce moment de communion, accompagné par de beaux chants entonnés en chœur par toute l'assemblée. A la fin de la célébration, Monseigneur a pris le temps de poser avec les nouveaux Confirmés pour de belles photos-souvenirs. Après avoir vécu intensément ces moments précieux, au sein de notre communauté chrétienne, nous avons partagé, avec joie, un temps de convivialité autour d'un verre de l'amitié.

Un grand merci à ceux qui ont contribué au bon déroulement de cette journée de fête.

## **Pèlerinage du 22 au 27 mai 2023 à l'abbaye de Saint-Rambert-en-Bugey et aux sanctuaires d'Ars, de Notre-Dame de la Salette et de Notre-Dame du Laus**

**Lundi 22 mai :** Nous voilà les 21 pèlerins du Diocèse prêts à embarquer pour ce périple qui va nous mener vers Ars et deux sanctuaires mariaux. Cette première journée, nous avons cheminé vers notre logement à l'abbaye des religieuses de Notre Dame des Missions de Saint-Rambert-en-Bugey. Le Père Gérard Cousin nous invite à prier pour confier ce pèlerinage au Seigneur et à Marie, nous mettons le Père Pierre Bonnet, vicaire général et curé de la paroisse Sainte-Marie-en-Agenais qui nous a quittés dernièrement, au centre de ce pèlerinage. Durant le trajet le père Gérard et Michel nous racontent l'histoire du curé d'Ars, prêtre dans ce petit village où toute sa vie il accueillit les plus humbles et a confessé sans répit. Après quelques péripéties, surtout pour notre chauffeur sur les routes étroites, nous sommes arrivés à notre lieu d'accueil au milieu d'un site presque paradisiaque, belle nature et calme. Nous célébrons l'Eucharistie avec les religieuses et leur aumônier.



**Mardi 23 mai :** Nous partons vers Ars à la rencontre du Saint curé, saint patron de tous les prêtres du monde entier. Très bien accueillis par les religieuses du sanctuaire, nous avons regardé une vidéo retraçant la vie de Saint Jean-Marie Vianney. Sa réputation de confesseur lui attire de nombreux pèlerins venant chercher auprès de lui le pardon de Dieu et la paix du cœur. Messe célébrée avec d'autres pèlerins et plus particulièrement des jeunes d'un lycée de Roanne. L'après-midi, nous avons marché jusqu'au « monument de la rencontre » qui fait mémoire de l'arrivée de Saint Jean-Marie Vianney qui a demandé à un petit garçon son chemin et à qui le nouveau curé lui répondit : « Moi, je te montrerai, le chemin vers Dieu. » Visite du presbytère où nous avons pu comprendre dans quel dénuement il vivait. « Rien n'est trop beau pour Dieu ! » ne cesse de répéter l'abbé Vianney qui, s'il vit lui-même dans une grande pauvreté,

n'épargne ni sa fatigue ni ses économies pour embellir son église. Les pèlerinages sont aussi moment de convivialité et c'est dans la bonne humeur que le soir, nous avons fêté l'anniversaire de l'un d'entre nous.

**Mercredi 24 mai :** Départ vers Notre Dame de la Salette. Route sinueuse au milieu des Alpes et nous arrivons à 1800 mètres d'altitude dans un site où le sanctuaire se niche. C'est le 19 septembre 1846 que deux enfants Mélanie et Maximin furent témoins d'une apparition d'une « Belle dame » qui pleure et qui leur dit de vouloir « conter une grande nouvelle ». Elle invita les enfants à prier sans cesse pour la conversion des hommes et des femmes qui oublient le Seigneur en travaillant même le dimanche et elle finit son message en disant « Allons les enfants, faites le bien passer à tout mon peuple ». Depuis des foules se pressent à Notre-Dame de la Salette et ce sont les religieuses de la Congrégation de « Notre Dame de La Salette » qui ont porté ce message dans près de 30 pays. La journée s'est terminée par une magnifique et surtout fervente procession aux flambeaux en serpentant dans la montagne.

« Vierge de la Salette, tous nos cœurs sont à vous, en ce jour de fête du Ciel bénissez-nous »

**Jeudi 25 mai :** Toujours à Notre-Dame de La Salette, nous avons pu poursuivre notre parcours spirituel avec les laudes, les temps d'adoration, la célébration de l'Eucharistie, le chapelet, les Vêpres et à nouveau participer avec ferveur à la Veillée de prières avec la Procession Mariale aux flambeaux.



**Vendredi 26 mai :** Nous partons vers Notre-Dame du Laus. Nous quittons La Salette avec 4° au thermomètre pour arriver à Notre-Dame du Laus avec 26°. Sanctuaire qui est très différent mais toujours dans un très bel environnement. L'après-midi, le recteur du sanctuaire, nous raconte l'histoire de Benoîte Rencurel, voyante du lieu, avec beaucoup d'enthousiasme. En 1664 Benoîte rencontre une Belle Dame qui lui dit être « La Dame Marie, la mère de mon très cher fils ». Ces apparitions ont eu lieu durant 54 ans et furent les plus longues. Le message spirituel se centre sur la souffrance des pêcheurs et en même temps sur leur salut en Jésus-Christ par sa croix et sa résurrection. C'est un message qui invite les pèlerins à vivre le sacrement de réconciliation et l'Eucharistie.

L'après-midi, nous avons fait le chemin spirituel allant de la « Chambre de Benoîte » à la « Chapelle du Précieux-Sang », où nous faisons mémoire des 5 visions de Benoîte, visions de Jésus crucifié à la croix d'Avançon, visions qui la pénètrent d'un amour intense pour Dieu et la poussent à offrir toutes ses souffrances et sa vie entière pour le salut des pêcheurs. Après le repas nous avons été invités à nous retrouver, comme Benoîte, dans la chapelle des apparitions ; en ce lieu nous pouvons nous confier à notre Mère du Ciel qui nous comble de ses douceurs. Une fois dans la chapelle de Bon-Rencontre nous pouvons réaliser trois gestes :

- **nous marquer de l'huile de la lampe**, en regardant le tabernacle pour poser un acte de foi en la puissance de Jésus-Christ, réellement présent au Saint Sacrement,
- **nous placer sur la tombe de Benoîte** et solliciter l'intercession de la bergère, surtout pour des besoins de réconciliations
- **nous rendre derrière la chapelle pour découvrir la statue de Notre-Dame des grâces** : à la Vierge Marie nous pouvons demander de nombreuses grâces.

**Samedi 27 mai :** Notre pèlerinage se termine et nous rentrons vers Agen remplis de paysages magnifiques, de temps de partage et d'amitié, mais le cœur plein de toutes ces rencontres et revigorés dans notre Foi.

## **Les Saints Patrons de nos 10 églises** **Saint Jean-Baptiste, 1<sup>er</sup> siècle, fêté le 24 juin**

Issue de l'union des 2 secteurs paroissiaux, « secteur paroissial d'Artigues - Foulayronnes » et « secteur paroissial de Pont du casse - Bajamont », la nouvelle paroisse "Sainte-Marie en Agenais », créée par Mgr Herbreteau le 3 février 2008, bénéficie de dix églises dont celle de Monbran à Foulayronnes avec comme saint patron Saint Jean-Baptiste.

### **Qui est Saint Jean-Baptiste ?**

*Le pape Benoît XVI nous le présente lors de l'Angelus du 24 juin 2012, place Saint Pierre à Rome.*

« Aujourd'hui, 24 juin, nous célébrons la solennité de la naissance de saint Jean-Baptiste. À part la Vierge

Marie, Jean-Baptiste est le seul saint dont la liturgie célèbre la naissance, et elle le fait parce que celle-ci est étroitement liée au mystère de l'incarnation du Fils de Dieu. Dès le sein maternel, en effet, Jean est le précurseur de Jésus : sa conception prodigieuse est annoncée par l'ange à Marie, comme le signe que « rien n'est impossible à Dieu » (Lc 1, 37), six mois avant le grand prodige qui nous donne le salut, l'union de Dieu avec l'homme par l'action du Saint-Esprit. Les quatre Évangiles donnent une grande importance à la figure de Jean-Baptiste en tant que prophète qui conclut l'Ancien Testament, et inaugure le Nouveau, indiquant en Jésus de Nazareth le Messie, le Consacré du Seigneur. En effet, Jésus lui-même parlera de Jean en ces termes : « Il est celui dont il est écrit : Voici que moi j'envoie mon messenger en avant de toi pour préparer ta route devant toi. En vérité je vous le dis, parmi les enfants des femmes, il n'en a pas surgi de plus grand que Jean-Baptiste ; et cependant le plus petit dans le Royaume des Cieux est plus grand que lui » (Mt 11, 10-11).

Le père de Jean, Zacharie, mari d'Elisabeth, parente de Marie, était un prêtre du culte de l'Ancien Testament. Il n'a pas cru tout de suite à l'annonce d'une paternité qu'il n'espérait plus désormais, et c'est pour cette raison qu'il demeura muet jusqu'au jour de la circoncision de l'enfant auquel, avec sa femme, ils donnèrent le nom indiqué par Dieu, c'est-à-dire « Jean », ce qui signifie : « Le Seigneur fait grâce ». Animé par l'Esprit Saint, Zacharie parla ainsi de la mission de son fils : « Et toi, petit enfant, tu seras appelé prophète du Très-Haut, car tu marcheras devant le Seigneur, pour lui préparer les voies, pour donner à son peuple la connaissance du salut par la rémission de ses péchés » (Lc 1, 76-77). Tout ceci se manifesta trente ans après, quand Jean se mit à baptiser dans le fleuve du Jourdain, en appelant les gens à se préparer, par ce geste de pénitence, à la venue imminente du Messie que Dieu lui avait révélée durant son séjour dans le désert de Judée. C'est pourquoi on l'appela « Baptiste », c'est-à-dire le « Baptiseur » (cf. Mt 3, 1-6).

Lorsqu'un jour, de Nazareth, Jésus lui-même vint se faire baptiser, Jean tout d'abord refusa, puis il consentit, et il vit l'Esprit Saint se poser sur Jésus et il entendit la voix du Père céleste qui le proclamait son Fils (cf. Mt 3, 13-17). Mais sa mission n'était pas encore achevée : peu après, il lui fut demandé de précéder Jésus aussi dans une mort violente. Jean fut décapité dans la prison du roi Hérode, et il rendit ainsi pleinement témoignage à l'Agneau de Dieu qu'il avait été le premier à connaître et à désigner publiquement. La Vierge Marie a aidé sa parente âgée, Élisabeth, à porter à son terme sa grossesse de Jean. Qu'elle nous aide tous à suivre Jésus, le Christ, le Fils de Dieu, que Jean-Baptiste a annoncé avec une grande humilité et ardeur prophétique. » À l'issue de l'Angélus, le pape Benoît XVI, accueillant les pèlerins francophones, leur dit « Je suis heureux de vous accueillir en ce jour de la fête de la nativité de Saint Jean-Baptiste, le plus grand des enfants des hommes qui a su reconnaître le Seigneur. Après avoir baptisé Jésus dans les eaux du Jourdain et l'avoir désigné comme le Messie, il s'est effacé humblement devant lui. Son exemple nous invite à nous convertir, à témoigner du Christ et à l'annoncer à temps et à contre temps, en étant comme lui la voix qui crie dans le désert, et cela jusqu'au don de notre vie. Avec la Vierge Marie sachons rendre grâce à Dieu pour tous ses bienfaits ! »



## Croix de Saint Jean



Ce samedi 24 juin en l'église de Saint-Arnaud à Bajamont, lors de la messe, l'abbé Jean-Claude Lasbènes a béni, à la grande joie de tous, les Croix de Saint-Jean. La Croix dite de Saint-Jean remonte à une ancienne tradition dans le Sud-Ouest.

Elle est confectionnée à partir :

- du millepertuis "Herbe de St-Jean" qui soigne et apporte la santé.
- de l'achillée millefeuille "Fleur de St-Jean" qui apporte l'abondance, la richesse.
- du blé qui représente la nourriture, le pain de Dieu.

Cette Croix assure la prospérité et éloigne de la maladie.

Installée à l'extérieur du foyer, elle protège la famille pour une année. Elle est bénie par le prêtre le soir de la Saint-Jean.

## Dimanche 25 juin 2023, Messe d'action de grâce pour le départ de Mgr Herbreteau



Après 18 ans d'épiscopat à Agen, notre évêque Mgr Hubert Herbreteau termine son mandat. Une messe d'action de grâce a eu lieu, à cette occasion, en toute simplicité comme l'a souhaité Mgr Herbreteau le dimanche 25 juin à 16h à la cathédrale Saint-Caprais. À l'issue de la célébration, un verre de l'amitié a été servi dans l'enceinte du lycée Saint-Caprais.

Une retransmission est disponible sur Youtube. Vous pouvez retrouver son homélie jointe à ce Trait d'Union, sur les présentoirs des églises ainsi que sur le blog de notre paroisse.



### Intention de prière du Pape pour :

- Juillet 2023 - **Pour une vie eucharistique.** Prions afin que les catholiques mettent au centre de leur vie l'Eucharistie qui transforme en profondeur les relations humaines et ouvre à la rencontre avec Dieu et avec les frères et sœurs.



- Août 2023 - **Pour les Journées Mondiales de la Jeunesse.** Prions afin que les Journées Mondiales de la Jeunesse à Lisbonne aident les jeunes à se mettre en chemin, en témoignant de l'Évangile par leur vie.

### Du 22 juillet au 30 août

nous accueillerons dans notre paroisse l'abbé Constant BROU.

#### MESSES de semaine à nouveau célébrées les :

- mardi à 9h, église Saint-Martin (Le Caoulet) à Foulayronnes
- mercredi et jeudi à 9h, église Saint Pierre-ès-Liens à Pont du Casse
- vendredi à 17h, église Saint-Pierre-ès-Liens à Pont du Casse

#### CONFESSIONS

- tous les samedis de 10h à 11h, église Saint Pierre-ès-Liens à Pont du Casse



Bienvenue à l'abbé Constant BROU !

Contact paroisse : 05.53.67.93.32

Contact Abbé Constant Brou : 07.07.33.44.19

# Sanctuaire Notre-Dame de Peyragude

## Animation été 2023

Présence du Père Jérôme Styve DJAGUEU (s.a.c.) au sanctuaire en journée, du 26 juillet au 25 août.

Vendredi 30 juin 20 h 30 Concert de la Chorale « Laroqu'en chœur » de LAROQUE  
Chants traditionnels. Entrée libre, participation au chapeau.

Dimanche 16 juillet 19 h 00 Caterina GREWE - Récital de piano (Pièces de J. BRAHMS,  
R.SCHUMANN et F. LISZT)

Jeudi 27 et vendredi 28 juillet ainsi que tous les mardis, mercredis, jeudis et vendredis du mois d'août, jusqu'au vendredi 25 août inclus, à l'exception du jeudi 3 août et du mardi 15 août :

Matinée (à compter de 09 h 30) : Permanence du Père Jérôme Styve DJAGUEU au sanctuaire (écoute, confessions)

17 h 30 Vêpres

18 h 00 Messe

Dimanche 30 juillet et tous les dimanches du mois d'août :

17 h 00 Salut du Saint-Sacrement et vêpres

18 h 00 Messe

Samedi et Dimanche 05 et 06 août, à partir de 21 H 15, Fête de la Lumière par les Photoscénographes Bernard et Bernadette TAURAN : animation aux portes de Penne et dans le Sanctuaire N.Dame de Peyragude ; tapis d'images au sol et sanctuaire entièrement habillé d'images.

Mardi 08 août et Semaine mariale avec entretiens et conférences

jusqu'au 12 août inclus 17 h 00 : conférence

18 h 00 : Messe

Lundi 14 Août 21 h 00 Célébration de la Solennité de l'Assomption de la Vierge Marie :  
Procession aux Flambeaux – Consécration des enfants présents à Notre-Dame de Peyragude. Présidence de Mgr Hubert HERBRETEAU

Mardi 15 Août 10 h 30 Messe de l'Assomption présidée par Mgr Hubert HERBRETEAU,  
Evêque d'AGEN et Mgr Pierre-Marie-CARRÉ, Archevêque émérite de MONTPELLIER  
15 h 30 Procession eucharistique et Bénédiction du Saint-Sacrement  
L'animation des Chants pour les célébrations des 14 et 15 août sera assurée par Yanq DUPONT.

Samedi 19 août 17 h 30 Concert de musique sacrée par la chorale des Petits Chanteurs de Versailles (Mozart – Bach – Palestrina – Haendel – Fauré – Franck...) Entrée Libre avec une quête en fin de concert et vente de CDs

Dimanche 20 août à partir de 10 h 30 : Fête des Rosières. Accueil des Rosières à la Porte de Ferracap – Marche vers le sanctuaire – Messe

Mercredi 30 août 09 h 30 Messe au Sanctuaire

En saison estivale la boutique du sanctuaire est habituellement ouverte tous les après-midis (sauf forte canicule !) et en fin d'après-midi.

**LOURDES 2023**  
 « Allez dire aux prêtres  
 que l'on bâtit ici  
 une chapelle »



**Diocèse Agen**

**Pèlerinage**  
 Du 27 au 29 juillet  
 Service des pèlerinages  
 05.53.96.93.51  
 pelerinages@diocese47.fr  
 pelerinagesdiocese47.fr

**Du 26 au 30 juillet**  
 Hospitalité Notre Dame de  
 Lourdes  
 si vous êtes une personne  
 malade ou handicapée ou un (e)  
 hospitalier (e)  
 06.03.22.87.78  
 06.84.42.25.50  
 hospitalite.agen@gmail.com



Pèlerinage à  
**Saint Jacques de  
 Compostelle**

**Du 21 au 28 septembre 2023**

A pied et en bus.  
 Marche non obligatoire

Peintre  
 Véronique Lange

Renseignements  
**Service des pèlerinages**  
 05.53.96.93.51  
 pelerinages@diocese47.fr  
 pelerinagesdiocese47.fr




## **Nos joies et nos peines au cours du mois de juin**

### **Baptêmes**

Par le baptême, ont été présentés à la communauté des chrétiens à l'Eglise pour qu'ils deviennent eux aussi des enfants de Dieu : Agathe OPER à Pont du Casse

### **Mariages**

En se donnant le sacrement de mariage, avec le désir de construire une communauté de vie et d'amour, se sont unis devant Dieu et devant les hommes : Julien CARRÈRE & Marie THOMASSIN à Pont du Casse, Nicolas CUTBILL & Mélissa GROSBOIS à Pont du Casse

### **Obsèques**

Lorsqu'un de leurs proches s'en va, les chrétiens tiennent à l'accompagner dans la prière. Sa mort les fait souffrir. Mais ils sont soutenus par l'espérance chrétienne de retrouver celui qui les a quittés : Joseph MASSELIN (91 ans) à Pont du Casse, Robert DUCASSE (85 ans) à Pont du Casse, Michel PÉRÉ (81 ans) à Monbran, Michel MALISANI (72 ans) à Artigues, Raymond COUSTOU (88 ans) à Pont du Casse, Noël MIGLIASSO (74 ans) à Saint Arnaud

**« Vous pouvez retrouver articles et photos sur le blog de la paroisse »**

**Blog : <http://paroissesaintmarieenagenais47.over-blog.com>**

Paroisse Sainte Marie en Agenais Presbytère Mérens - 1 place du 19 Mars 1962 47480 PONT DU CASSE

Tél. : 05.53.67.93.32 - E.mail : paroisse.saintmarie@diocese47.fr

Blog : <http://paroissesaintmarieenagenais47.over-blog.com/>

Permanence secrétariat au presbytère mercredi de 14h à 18h et vendredi de 14h00 à 17h30